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CERTIFICAÇÃO DIGITAL CDL

Certificação digital ágil e com o melhor preço é na CDL Imbituba. Tire suas dúvidas com 
os nossos certificadores Sergio Martins e Katz Sullyvan.

Nossos telefones: 3255 0756 / 99940 0026 / 99912 7347

Imbituba: Vereadores, Bru-
no Pacheco e Matheus 
Pereira, voltam a cobrar 

reabertura do trevo da Agua-
da e pedem respeito pela co-
munidade 

Os vereadores Bruno Pa-
checo (PSB) e Matheus Pala-
dini Pereira (PSDB) usaram 
a tribuna da Câmara de Ve-
readores na Sessão Plenária 
da última segunda-feira (21) 

para mais uma vez cobrar do 
Executivo de Imbituba a rea-
bertura do trevo de acesso ao 
bairro Vila Alvorada, fechado 
em janeiro de 2020.  

O vereador Bruno, líder da 
bancada do PSB na Câmara, 
disse em plenário que a comu-
nidade da Aguada não aguen-
ta mais esperar pela abertura 
do trevo, alertando que a mo-
bilidade de milhares de pesso-

as está sendo dificultada.  
“Porque não dão aten-

ção ao trecho mais peri-
goso do acesso Norte? 
O trecho mais perigoso 
do acesso Norte não é 
a Aguada, mas foi onde 
fizeram a intervenção? 
Porquê? Quem apon-
tou isso? Algum estudo, 
algum projeto? Porque 
que, nos outros luga-
res, trevos são instala-
dos sem projeto? Por-
que abriram a Rua Gina 
Cyrelli e Silva, no Village, 

sem projeto, sem sinalização 
em uma rodovia de mão-du-
pla? Porque que não agem lá 
no trevo indiano da Sul Norte? 
Aquilo lá é terra sem lei. Por-
que não agem ali aonde tem 
as oficinas na Volta da Taboa, 
onde em 2020 faleceu uma 
cidadã em um acidente que 
infelizmente presenciei? A 
gente vê algumas coisas que 
não têm coerência e o setor 
de Trânsito da Prefeitura não 
tem coerência! Estamos es-
perando uma resposta sobre 
o trevo da Aguada há muito 
tempo e essa resposta não 
vem, mas a gente vê uma in-
tervenção aqui, um teste em 
frente do Porto, sem projeto, 
ali. Peço apenas respeito à 
população de Imbituba que 
é quem paga os impostos!”, 
questiona o vereador.  

Bruno Pacheco em seu 
pronunciamento se refere a 
abertura da Rua Gina Cyrelli, 
no Village, dando acesso à 

Avenida 21 de junho, rodo-
via da antiga hiper modal, 
sem qualquer sinalização. O 
vereador comenta ainda so-
bre dois trechos perigosos 
da Rodovia Marieta Konder 
Bornhausen, um nas proximi-
dades da BR-101 e outro nas 
imediações da fábrica da Vo-
torantim.  

Bruno acredita que a atual 
sinalização do acesso Norte 
dá prioridade ao fluxo, au-
mentando a velocidade na 
rodovia e causando muitos 
acidentes.  

Em suas redes sociais, na 
terça-feira (22), o vereador 
comentou que após o alerta 
em seu pronunciamento na 
Sessão que houve um aci-
dente no trecho das oficinas, 
na volta da Taboa nas proxi-
midades de onde no sábado 
(19) havia ocorrido outro aci-
dente. Na terça ainda, desta-
cou o vereador, ainda houve 
outro acidente, próximo a 

empresa Sul Norte.  
“O setor de Trânsito 

não pode continuar com 
esse descaso no Acesso 
Norte”, acredita o líder 
do PSB.  

O vereador Matheus 
Paladini Pereira também 
usou seu espaço durante as 
“explicações pessoais” para 
falar sobre o trevo de aces-
so ao bairro Aguada e teceu 
sérias críticas à Secretaria de 
Mobilidade, Fiscalização e 
Controle Urbano e em parti-
cular à Superintendência de 
Trânsito.  

“Em 12 janeiro de 2020, 
a entrada para a Aguada via 
acesso Norte foi fechada na 
calada da noite e desde lá 
batalhamos para que a pre-
feitura reabra o trevo que já 
existia. E ali se iniciava uma 
verdadeira luta que envolveu 
vereadores, líderes comunitá-
rios e a própria comunidade. 
Não abriam porque faltava 

projeto, tinha projeto e inven-
tavam uma outra coisa. Final 
de semana indo para o Canto 
da Praia passei pela entrada 
do Porto e lá havia um trevo 
recém-montado; na mesma 
hora liguei para o secretário, 
na Aguada temos o proje-
to e estudo de tráfego e não 
abrem, lá abriram sem projeto 
nem nada, foi pior que eu ima-
ginava nem o secretário Vitor 
sabia, teve que ligar para o su-
perintendente Roz. Isso é uma 
vergonha, é chamar o mora-
dor da Aguada de palhaço. Pe-
diram um monte de projetos 
para Aguada, pra abrir e no 
Porto isso aí, sem nada, sem 
a autorização do secretário”, 
enfatiza o vereador do PSDB.  

VEREADORES VOLTAM A COBRAR A REABERTURA 
DO TREVO DE ACESSO AO BAIRRO VILA ALVORADA

Imbituba

NO LIVRO DOS HERÓIS
Senador Esperidião Amin apresentou projeto no Senado 

que inscreve o nome de Jerônimo Francisco Coelho no Livro 
dos Heróis da Pátria. Catarinense de Laguna, ele foi engenhei-
ro, jornalista e militar e se destacou na política brasileira. Jerô-
nimo Coelho também foi brigadeiro, deputado na Assembleia 
Legislativa Provincial Catarinense, deputado geral represen-
tando a Província de Santa Catarina na Assembleia Geral Le-
gislativa, atual Câmara dos Deputados, conselheiro geral do 
império, conselheiro do imperador, presidente das Províncias 
do Pará e do Rio Grande do Sul e ministro da Marinha, entre 
outras funções militares exercidas no século XIX. Foi também 
fundador da imprensa catarinense, quando em 1831 editou 
o primeiro jornal chamado O Catharinense e foi membro-
-fundador da primeira loja maçônica de Santa Catarina, em 
Desterro. A iniciativa de Amin merece o apoio de seus pares 
no Congresso.

Prefeito de Tubarão
Jairo dos Passos Cascaes, após sentir fortes dores abdomi-

nais, foi atendido na Clínica Pró-Vida, terça-feira, pelo médico 
Lawrence de Luca Dias. Após exames, foi constado que Jairo 
está com diverticulite, uma inflamação na parede do intestino. 
Ele foi aconselhado a diminuir as atividades para tratamento e 
ficará sendo monitorado pelo doutor Lawrence até que fique 
totalmente curado.

SAÚDE MENTAL
Embora 289 dos 295 municípios catarinenses (97,97%) pos-

suam Plano de Saúde Municipal, apenas 84 (28,47%) deles 
contam com programas destinados aos cuidados com a saúde 
mental da população. É o que aponta levantamento inédito 
realizado pelo Tribunal de Contas do Estado. Coordenado pela 
Diretoria de Atividades Especiais, o estudo baseou-se em um 
questionário composto por 194 perguntas sobre temas como 
estratégias municipais, prevenção do suicídio, estrutura or-
ganizacional, assistência e internação hospitalar, recursos 
financeiros, controle e transparência, entre outros. A elabo-
ração do questionário foi feita em conjunto com a Secretaria 
de Estado da Saúde e com a Universidade Federal de Santa 
Catarina. Aplicado em todos os 295 municípios catarinenses, 
o questionário permitiu traçar um diagnóstico dos serviços 
relacionados à saúde mental em cada localidade e mostrou a 
necessidade de melhorar a situação.

 Soratto
Deputado estadual Estêner Soratto viajou para Lisboa, onde 

participará, de hoje até dia 3 de março, da maior Feira de Tu-
rismo da Europa. Organizada pela Secretaria de Estado de Tu-
rismo, em parceria com a Fecomércio, a missão para a Bolsa 
de Turismo de Lisboa conta com a presença do representante 
da Fluss Haus, de Vargem do Cedro, Leandro Kechinske Car-
doso e dos representantes da Lage da Jagua, Thiago Jacaré e 
Brad Oliveira.

Potencial de votos
Poderio político-partidário-eleitoral. É assim que podemos 

definir a realidade brasileira, mas vamos focar no contexto ca-
tarinense. Jair Bolsonaro é praticamente sinônimo do PL, e o 
PL, de Bolsonaro. O partido se tornou uma extensão de sua 
figura, assim como o PT sempre foi impulsionado pela ca-
pacidade de mobilização de Lula da Silva. No entanto, a re-
alidade das ruas mudou completamente. Atualmente, não 
é mais a esquerda que mobiliza multidões, e sim a direita, 
principalmente devido ao desgaste significativo do “nazi-
lulopetismo”. Três gestões consecutivas levaram o país à 
falência, assim como empresas outrora sólidas, como a Pe-
trobrás. O atual presidente foi preso. A agenda e as ban-
deiras controversas do PT contribuíram significativamente 
para transformar o partido em uma legenda de gabinete, 
subterrânea.

História
É importante relembrar. Em 1989, Fernando Collor, o 

“caçador de marajás” de Alagoas, foi eleito e ficou apenas 
dois anos no poder. Após sua renúncia para evitar o impe-
achment, Itamar Franco, de Minas Gerais, assumiu o cargo.

Plano Real
Em 1994, Fernando Henrique Cardoso chegou à presidên-

cia, sendo reeleito em 1998. Lula da Silva venceu na quarta 
tentativa, foi reeleito, elegeu Dilma como sua sucessora, 
mas ela não completou o segundo mandato, sendo afasta-
da e substituída por Michel Temer.

Onda
A onda Bolsonaro chegou em 2018, em um clima anti-

-PT. Em 2022, o PT retomou o poder, impulsionado pelo 
antibolsonarismo.

Incômodo
A manifestação do último domingo deixou claro que Bol-

sonaro será um influenciador crucial nas próximas eleições. 
Isso deixou a esquerda, o PT e Lula bastante incomodados, 
pois não esperavam uma manifestação tão expressiva na 
Paulista.

Trio
No palanque de Bolsonaro no domingo, dos quatro go-

vernadores presentes, três têm aspirações presidenciais: 
Tarcísio de Freitas, Romeu Zema e Ronaldo Caiado. Eles 
sabem, contudo, que precisam do apoio do ex-presidente. 
Um quarto nome também estava no palanque, Michelle 
Bolsonaro.

Incógnitas
E Lula? Sua reeleição dependerá do sistema e do apare-

lhamento observado em 2022. Mas agora, ele também en-
frentará o desgaste de um quinto mandato com viés comu-
nista no país. Ele buscará a reeleição? Conseguirá comple-
tar este mandato? Lula conseguirá fazer um sucessor, seja 
dentro ou fora do PT, ou será a vez de Geraldo Alckmin? São 
muitas incógnitas.

Margem
A realidade é que Lula está em desvantagem em relação a 

Bolsonaro. Pesquisas mostram o petista apenas alguns pon-
tos à frente do antecessor, mas isso considera uma suposta 
candidatura de Bolsonaro.

Na frente
No cenário geral, o conservadorismo vem ganhando ter-

reno. Uma coisa é Bolsonaro buscar o retorno – e sua pers-
pectiva é melhor do que a do atual ocupante do Planalto. 
Outra coisa, bem diferente, é Bolsonaro apoiar um nome, 
seja ele Tarcísio, Zema ou Caiado.

PT terá vida dura
O resultado de 2026 passará, necessariamente, por ou-

tubro de 2024, especialmente nas 100 maiores cidades do 
país. Será uma espécie de prévia para as eleições presiden-
ciais, e a preocupação no centro do regime só aumenta.

CERTIFICADO 
DIGITAL É NA CDL

Você já conhece o Certificado Digital da CDL Imbituba? 
Com os melhores preços da região e uma conveniência 
sem igual, estamos aqui para facilitar sua vida empresarial!

Nosso Certificado Digital oferece segurança e agilidade 
para suas transações online, seja para emissão de notas 
fiscais, assinatura de documentos ou acesso a sistemas 
governamentais.

E o melhor de tudo? Você pode obter o seu Certificado 
Digital presencialmente ou de forma online, de acordo 
com sua preferência e disponibilidade de tempo.

Na CDL Imbituba, entendemos a importância de aten-
der às necessidades dos nossos clientes, por isso oferece-
mos flexibilidade de horários para que você possa realizar 
o procedimento sem complicações.

Não perca tempo! Entre em contato conosco pelos te-
lefones 48 99940 0026 ou 3255 0756 e saiba mais sobre 
como obter seu Certificado Digital CDL Imbituba.  
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O vereador Valdir Rodrigues (PSD) 
fez promessa em campanha elei-
toral que lutaria para que as Car-

teiras Nacionais de Habilitação- CNH’s fos-
sem expedidas em Imbituba, incluindo os 
exames de visão, psicotécnico e testes de 
direção. 

Após muitos anos de empenho, luta e an-
danças, a promessa do vereador e o sonho 
de todos os imbitubenses está se tornando 
realidade com a instalação da Circunscrição 
Regional de Trânsito - CIRETRAN em Imbi-
tuba. Com o departamento instalado, as 
Carteiras Nacionais de Habilitação – CNH´s 
serão expedidas aqui, não necessitando 
que nossos munícipes se desloquem para 
Laguna, como acontece há anos. “Imbituba 
já merecia ter o departamento e fazer suas 
CNH’s há muito tempo, e os municípios vizi-
nhos Paulo Lopes, Garopaba e Imaruí tam-
bém irão se beneficiar com a Ciretran mais 
próxima de suas cidades. Será ótimo para o 
cidadão, mais agilidade, rapidez e conforto 
ao resolver tudo mais próximo de casa” diz 
o vereador Valdir.

Com a CIRETRAN será possível realizar 
todo o procedimento de expedição de 
CNH’s, expedição de documentos de veícu-

los, licenciamentos, entre outros serviços. 
O serviço público deve acompanhar o cres-
cimento das cidades e dar condições para o 
cidadão resolver suas demandas no próprio 
município onde reside.

“Estou feliz demais em poder dizer a to-
dos que conseguimos trazer a CIRETRAN e 
que dentro de poucos dias poderemos fa-
zer as carteiras de habilitação aqui e que 
continuarei lutando por uma cidade ainda 
melhor, com mais recursos para o cidadão. 
Agradeço a todos que lutaram comigo nes-
sa causa” finaliza o vereador.

O Porto de Imbituba lançou na se-
gunda-feira (21) o  Programa de 
Prevenção de Alcoolismo no Tra-

balho Portuário. A iniciativa é uma parce-
ria da comunidade portuária de Imbituba 
(Órgão Gestor de Mão de Obra - OGMO 
Imbituba, SCPAR Porto de Imbituba, sin-
dicatos dos trabalhadores e operadores 
portuários) como resultado da adesão ao 
Programa Trabalho Seguro, do Tribunal Re-
gional do Trabalho da 12ª Região. 

A cerimônia que marcou o início das 
ações foi realizada em frente à base do pro-
grama, um contêiner adaptado localizado 
ao lado do Cais 1. Contou com a presença 
de representantes do OGMO, da Autorida-
de Portuária, do Sindicato dos Operadores 
Portuários de Imbituba (SINDOP) e Traba-
lhadores Portuários Avulsos (TPAs). O ges-
tor regional do Programa Trabalho Seguro, 
juiz do trabalho, Dr. Ricardo Jahn, também 
participou do ato.

A iniciativa, que agora faz parte do dia a 
dia das ações preventivas do Porto de Im-
bituba, engloba campanhas de conscienti-
zação, por meio de materiais informativos, 
e aplicação de testes de bafômetro, por 
amostragem, antes de iniciar cada turno 

operacional. 
Conforme explica o Diretor Executivo do 

OGMO, Gilberto Barreto, o programa con-
cretiza o atendimento às reivindicações 
dos próprios trabalhadores, desejosos de 
um ambiente de trabalho mais seguro. “Ele 
começa atuando educativamente, mas já 
impedindo de trabalhar os que forem de-
tectados positivos no exame do bafôme-
tro”, ressalta Barreto.

INSTALAÇÃO DA CIRETRAN 
É REALIZADE EM IMBITUBA

Porto de Imbituba lança Programa de Prevenção 
de Alcoolismo no Trabalho Portuário

Imbituba Imbituba

Governo de SC participa de encontro na Alesc que discutiu
 A INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA NA REGIÃO SUL DO PAÍS
Na tarde desta quinta-feira, 29, 

Santa Catarina sediou o Encontro 
Regional Sul do Brasil, promovido 

pela Frente Parlamentar Mista de Logística 
e Infraestrutura (FRENLOGI), em parceria 
com a Associação Catarinense das Emis-

soras de Rádio e Televisão (ACAERT). Líde-
res dos três estados do Sul participaram. 
O tema central da reunião que ocorreu na 
Assembleia Legislativa de Santa Catarina 
foi Infraestrutura e Logística: caminhos e 
oportunidades de investimentos.

Representando o governador Jorginho 
Mello, o secretário de Estado de Portos, 
Aeroportos e Ferrovias, Beto Martins, 
disse que esse tipo de encontro é de fun-
damental importância para construir essa 

relação de Brasília com Santa Catarina.

“O Governo do Estado está fazendo a 
sua parte. O governador Jorginho Mello 
demonstrou seu carinho e respeito pela 
logística quando criou a nossa secretaria 
de Portos, Aeroportos e Ferrovias. E espe-
ramos que hoje esse debate possa ser a 
porta de entrada para a soma de recursos 
que permitam esses investimentos que 
muitas vezes são bilionários”, destacou o 
secretário Beto Martins.

Foram realizados quatro painéis temáti-
cos, cada um abordando o tema “Desafios 
e Oportunidades” para quatro Câmaras 
Temáticas instituídas pela Frente: Ferro-
viária; Rodoviária; Aeroportuária; e Por-
tuária e Hidroviária. Os painéis também 
contaram com a participação de represen-
tantes dos Ministérios do Transporte e de 
Portos e Aeroportos, além de autoridades 
e representantes das mais diversas áreas 
que abrangem o setor de logística no país.

O encontro tem como objetivo incen-
tivar debates técnicos, e promover diálo-
gos para o avanço de políticas públicas, 
segurança jurídica e impulsionamento da 
agenda econômica no país.

FLORIANÓPOLIS
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Policia Militar consegue evitar 
tragédia em viaduto da cidade

IMBITUBA

Nesta quarta-feira (28), uma mulher de 
42 anos estava sentada no guard rail do 
viaduto em Imbituba tentando atentar 
contra sua própria vida,  quando os poli-
ciais militares Cb PM Muriel e Cb PM Car-
doso, que passavam pelo local em direção 
à base, conseguiram contê-la a tempo. A 
mulher estava prestes a se jogar do via-
duto quando o Cabo PM Muriel, com au-
dácia e coragem conseguiu aproximar-se 
da mulher que ja estava sentada no guard 
rail com metade do corpo para fora.  A 
feminina a todo momento falava que 
iria se jogar e que ninguém iria impedi-
-la. Foi então que o policial militar ao 
aproximar-se mais e por um instante de 
desatenção da mulher, conseguiu agarra-
-la e puxá-la para fora do viaduto, e que 
nesse momento a mulher ainda tentou 
desvencilhar-se do policial o empurrando 
para cima da BR101 onde passavam car-
retas e carros, pondo em risco a vida do 
cabo Muriel e dela mesma. Com a ajuda 
do Cabo Cardoso conseguiram retirar do 
local juntamente com a ajuda de um ci-
vil, levando-a para a marginal da BR-101.
Este ato heroico fez com que o policial 
colocasse sua vida em risco para salvar 
a mulher pois poderia tanto ocorrer um 
atropelamento na BR101 quanto os dois 
caírem do viaduto.
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Mais informações:

tomaz_empreendimentos_sc (48) 99162-4706

Conheça melhor os empreendimento 

Edifício Residencial Vicenza

Praia da Vila - Imbituba SC
Opções com 2 ou 3 quartos;
Todos com suíte;
Elevador;
Sacadas com churrasqueira;
Todas as unidades com vista para o mar;
Rebaixo de gesso no teto;
Porcelanato retificado;
Isolamento acústico entre pisos;
Área de lazer com piscina, lounge, salão de festas e
academia ao ar livre;
Opção com 2 vagas;
Água com aquecimento a gás;
Sistema de segurança e comunicação eletrônicos.
RI nº R.6 - 23.337

Residencial Parque dos Mirantes

Centro de Imbituba.
Todos apartamentos com uma suíte;
Andar térreo de garagem e 4 andares de apartamento,
com ELEVADOR;
Apenas 12 apartamentos no condomínio, sendo 3 por
andar;
9 apartamentos com vaga de garagem dupla e 3 simples;
Sacadas com churrasqueira.
Rebaixo de gesso total no teto;
Sacadas com churrasqueira;
Piso Porcelanato e laminado nos dormitórios;
Acabamento interno em massa corrida e externo com
impermeabilizante;
Sistema de segurança e comunicação eletrônico;
Isolamento acústico entre pisos;
Espera para aparelhos de ar condicionado
Registro de Incorporação R.9 - 22.053
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Câmara Federal se nega a entregar 
lista de deputados que assinaram pedido de impeachment contra Lula

Aumento expressivo de casos de gripe 
faz vacinas chegarem antes em SC

POLÍTICA/PENSAMOSBRASIL! OU GAZA?SAÚDE

TUBARÃO

O Procon de Tubarão realizou sua pesquisa mensal de preços da cesta básica nes-
ta quinta-feira (29), abrangendo dez estabelecimentos comerciais, incluindo 
mercados e supermercados na região.

Monitoramento de preços em Tubarão
Foram analisados os valores de 16 produtos essenciais em cada local pesquisado, tota-

lizando 160 preços referentes à cesta básica tradicional.
Variação de preços
O levantamento revelou uma ampla variação nos custos, com o valor mais baixo da 

cesta básica alcançando R$ 77,81 e o mais alto atingindo R$ 106,60.
Estímulo ao consumo consciente
O objetivo do Procon com essa iniciativa é monitorar os estabelecimentos, promovendo 

o consumo consciente através da informação prévia dos preços praticados, fornecendo 
subsídios para que o consumidor possa fazer escolhas mais conscientes.

Para mais detalhes, a pesquisa completa está disponível em anexo. Em caso de dúvidas 
ou denúncias, entre em contato com o Procon pelo telefone (48) 3621-9818 ou pelo e-
-mail procon@tubarao.sc.gov.br. O atendimento presencial é realizado no Facilita Tuba-
rão, na Rua Teresa Cristina, 236, Oficinas, de segunda a sexta-feira, das 8h às 18h, sem 
fechar ao meio-dia.

Governo Federal 
divulgou que as 
regiões receberão 

antes os imunizantes de-
vido ao aumento de casos 
de gripe

Santa Catarina está en-
tre os estados brasileiros 
que receberão as vacinas 
contra a gripe mais cedo, 
após o aumento de casos 
no Brasil. O anúncio foi 
feito nesta quarta-feira 
(28) pelo Ministério da 
Saúde. Questionada, a 
Dive/SC (Diretoria de Vigi-
lância Epidemiológica de 
Santa Catarina) afirmou 
que ainda não recebeu 

informações do Ministério 
da Saúde sobre como será 
a distribuição dos imuni-
zantes.

O Ministério da Saúde 
divulgou que a distribui-
ção para as regiões come-
çará em 20 de março, an-
tes do que costuma ser o 
início da vacinação contra 
a gripe, que geralmente 
ocorre em abril. Para se 
ter uma ideia, em 2023, 
a campanha nacional co-
meçou em 10 de abril, 20 
dias depois do previsto 
para este ano.

Segundo o Ministério da 
Saúde, a vacina utilizada 
é trivalente, ou seja, con-
tém três tipos de cepas de 
vírus em combinação, pro-
tegendo contra os princi-
pais vírus em circulação 
no Brasil. A estimativa é 
que 75 milhões de pes-
soas sejam imunizadas. 
A pasta informa que a 
vacina contra a influenza 
pode ser administrada na 
mesma ocasião de outros 
imunizantes do Calendário 
Nacional de Vacinação.

A Secretaria-Geral da Mesa da Câmara 
dos Deputados não quis divulgar a lista 

oficial de deputados federais que assina-
ram o pedido de impeachment contra do 

presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT), 
protocolado por aliados do ex-presiden-
te Jair Bolsonaro. O pedido foi motivado 
pela declaração do petista sobre a ação 

de Israel na Faixa de Gaza.
Um Jornal de São Paulo solicitou essa 
informação desde a semana passada, 

protocolando o pedido na quinta-feira, 
22. No entanto, a Câmara dos Deputados 

orientou a apresentação de um pedido 
por meio da Lei de Acesso à Informação 

(LAI), cujo prazo de resposta pode ser de 
até 30 dias.

A própria Lei de Acesso à Informação 
(LAI), no entanto, determina que qual-

quer pessoa interessada na informação, 
que é de domínio público, pode solicitá-

-la “por qualquer meio legítimo”. Além 

disso, cabe ao órgão detentor dos dados 
autorizar ou conceder o acesso imediato 

à informação disponível.
A LAI também define como condutas 

ilícitas que implicam responsabilidade do 
agente público, sujeitas a penalidades 
por improbidade administrativa, o ato 

de “negar-se a fornecer informação soli-
citada nos termos desta Lei, atrasar de-
liberadamente sua divulgação ou dispo-
nibilizá-la intencionalmente de maneira 

incorreta, incompleta ou imprecisa”
A deputada bolsonarista Carla Zam-

belli (PL-SP) organizou a coleta de assi-
naturas para o pedido de impeachment 

de Lula. Na ocasião, ela afirmou que 140 
dos 513 deputados apoiaram a proposta.

Na semana passada, a Câmara infor-
mou que, após revisão das assinaturas, 
o documento continha 139 delas, sem, 

no entanto, disponibilizar os nomes dos 
parlamentares.

Procon divulga 
pesquisa mensal de 
preços da cesta básica
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SAMAE realiza drenagem 
da Rua Projetada B em 

Ibiraquera

MP apreende quase uma tonelada de produtos 
impróprios para consumo em feira 

IMBITUBA

N a manhã desta quarta-feira, 28, 
o prefeito em exercício Antônio 
Clésio Costa esteve fiscalizando 

a obra de drenagem que está sendo re-
alizada na rua Projetada B, no bairro de 

Ibiraquera, pelo SAMAE.
A rua Projetada B teve um problema 

na sua drenagem na época em que Santa 
Catarina foi assolada pelas fortes chu-

vas no final de outubro de 2023, desde 
então a rua permaneceu por um tempo 

interditada. No final do ano o SAMAE 
realizou um trabalho paliativo para que 
os moradores e turistas não fossem tão 
prejudicados pela falta de drenagem no 

local. Em janeiro deste ano uma comitiva 
de moradores do local, acompanhados 

do ex-vereador Anderson Teixeira esteve 
no Gabinete do Prefeito e solicitaram 

uma solução para o problema que já vi-
nha se estendendo desde o ano passado.

“Me comprometi naquela reunião com 
os moradores que resolveria o proble-
ma de drenagem, e assim solicitei ao 

setor responsável que o fizesse, a obra 
que teve início essa semana deve ser 

finalizada em 10 dias, esperamos assim 
ter sanado aquele problema”, afirmou 

Clésio.
Na última segunda-feira, 26, a pedido 
do prefeito Clésio o SAMAE deu início 

a obra de drenagem que contempla 
aproximadamente 146 metros, após o 

término na drenagem a secretaria de 
infraestrutura – SEINFRA-deve dar os 
acabamentos finais para deixar a rua 

adequada para o uso dos moradores e 
turistas.

A ção faz parte do Pro-
grama de Proteção 

Jurídico-Sanitária dos 
Consumidores de Produtos 

de Origem Animal
 A tradicional feira de 

Florianópolis, a do Largo da 
Alfândega, foi alvo de uma 
ação do MPSC (Ministério 
Público de Santa Catarina) 
nesta quarta-feira (28). Ao 

todo, foram apreendidos na 
ação quase uma tonelada de 

produtos impróprios para 
consumo.

Feira de Florianópolis é fis-
calizada

De acordo com o Promotor 
de Justiça Wilson Paulo Men-

donça Neto, titular da 29ª 
Promotoria de Justiça da Ca-
pital, itens como mel, carne, 

embutidos e queijos foram 
apreendidos, principalmente, 

por não disporem de rastre-
abilidade, ou seja, não apre-

sentarem a devida procedên-
cia, como exige o Código de 

Defesa do Consumidor.
Os produtos apreendidos 
– cerca de uma tonelada 
– foram encaminhados à 

Comcap para incineração por 
não apresentarem condições 

sanitárias adequadas para 
comércio e para o próprio 

consumo humano.
Todos os comerciantes 

cujos produtos foram apre-
endidos receberam autua-

ções da vigilância sanitária. 
Agora, eles devem regula-

rizar a situação para evitar 
a venda de produtos inade-

quado. 
Os registros serão encami-

nhados à 29ª Promotoria de 
Justiça para as devidas provi-

dências legais na área civil.
Peixarias interditadas

Todas as 14 peixarias loca-
lizadas no Mercado Público 

de Florianópolis foram inter-
ditadas nesta terça-feira (27) 
devido a uma série de irregu-

laridades.
Em virtude do período da 

Quaresma, uma ação foi re-
alizada pela 29ª Promotoria 

de Justiça da Comarca da 
Capital em colaboração com 
o Procon e órgãos sanitários 

para verificar as condições 
dos pescados.

O Promotor de Justiça Wil-
son Paulo Mendonça Neto 
destacou que a fiscalização 
tinha como alvo principal a 

verificação das condições de 
armazenamento, prazos de 
validade e identificação de 

procedência.

FLORIANÓPOLIS
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Inaugurada a reforma 
do CMEI Altona, em Nova Brasília

IMBITUBA

CRICIÚMA

A Prefeitura de Imbituba, através da Secretaria 
Municipal de Educação, Cultura e Esporte (SE-
DUCE), inaugurou, na tarde desta quinta-feira 

(29), a reforma do Centro Municipal de Educação In-
fantil (CMEI) Altona, no bairro Nova Brasília.

A obra custou, com recursos da Prefeitura de Imbituba, 
cerca de R$ 230 mil. No local, foi substituído todo o telhado, 
refeita pintura, bem como, realizada a instalação de novas 
grades de proteção e gramado.

O Centro Municipal de Educação Infantil (CMEI) Altona 
atende, aproximadamente, 200 crianças com idades entre 
01 e 05 anos. A creche funciona nos períodos, matutino, 
vespertino e integral.

Durante a inauguração, o Prefeito de Imbituba em exer-
cício, Clésio do Marcão, informou que uma emenda par-
lamentar do Deputado Estadual Volnei Weber (MDB), no 
valor de R$ 150 mil, será utilizada na elaboração do projeto 
de prevenção a incêndios na instituição.

Estiveram presentes no evento, além do prefeito em 
exercício, o prefeito Rosenvaldo da Silva Júnior, que está 
em período de férias, a Secretária Municipal de Educação, 
Cultura e Esporte, Rafaela Pereira de Mello, o Secretário 
Municipal da Fazenda, Robson David, a Secretária Munici-
pal de Administração, Sinara Ramos, os vereadores, Bruno 
Pacheco e Elísio Sgrött, o Assessor do Deputado Estadual 

Volnei Weber, José Donaria, pais e profissionais da institui-
ção.

E se faltar saúde? 
Quem poderá te ajudar? 

O presidente do Sindicato em Defe-
sa dos Trabalhadores da Saúde da 
região de Criciúma e Vale do Ara-

ranguá (Sindisaúde), Cleber Ricardo da Silva 
Candido, enfatizou que os serviços irão pa-
rar caso o pagamento do piso da enferma-
gem não seja feito no quinto dia útil, após 
o repasse do Estado ao Instituto Ideas, que 
administra o Hospital Materno Infantil San-
ta Catarina. A fala foi feita após a Assem-

bleia realizada no hospital na manhã desta 
quinta-feira, dia 29, que discutiu e delibe-
rou em conjunto com os trabalhadores, a 
medida a ser tomada.

“A partir do próximo mês, não será mais 
aturado atraso no pagamento do piso da 
enfermagem. O Sindicato irá notificar o 
Instituto Ideas da decisão da categoria 
para não gerar mais atrasos para o piso de 
enfermagem de todos os trabalhadores e 
trabalhadoras do Hospital Materno Infantil 
SC”.

Sindicato afirma que ‘não será mais aturado 
atraso no pagamento do piso da enfermagem 
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Operação investiga
 fraude bilionária através da 
sonegação de impostos por 
empresas do setor de plásticos

RECEITA FEDERAL

Modulus Fictum’ cumpre 23 mandados de 
busca e apreensão em SP e SC. Suposto 
esquema tinha criação de empresas de fa-

chada e falsas transações para facilitar arrecadação 
indevida e dificultar fiscalização.

Operação conjunta da Receita Federal e a Procu-
radoria da Fazenda Nacional cumprem 23 mandados 
de busca e apreensão nesta quinta-feira (29) em dez 
cidades de São Paulo, inclusive na capital, e uma de 
Santa Catarina contra um esquema de sonegação fis-
cal que busca recuperar R$ 1,5 bilhão obtido através 
de fraudes por empresas do setor de produção de 
plásticos.

O suposto esquema usava várias formas de ocultar 
a real situação financeira das empresas, como a cria-
ção de dezenas firmas em nomes de “laranjas”.

O objetivo principal era facilitar a sonegação e ob-
ter a compensação indevida de tributos a partir da 
simulação de atividades para elevar a arrecadação 
indevida.

“Essas empresas de fachada são usadas pelos ope-
radores do esquema fraudulento para oferecer uma 
gama de ‘serviços’ para empresas reais que buscam 
ganhos com sonegação de forma que seja difícil para 
o Fisco identificar os ilícitos tributários”, detalhou a 
Receita Federal.

 Modulus Fictum
Batizada de Modulus Fictum, que significa “falso 

módulo”, o nome da operação faz referência a atua-
ção das empresas investigadas, especializadas moldes 
plásticos, que são ferramentas usadas na fabricação 
de produtos de plástico.

Os nomes das empresas investigadas não foram 
informados pela coordenação da operação, que além 
da Receita e Procuradoria da Fazenda, conta com 
agentes da Polícia Federal e oficiais de Justiça.

Como funcionava o esquema?
As empresas laranjas são conhecidas pelo fisco 

como “noteiras”, firmas criadas apenas para emitir 
documentos fiscais e que não prestam qualquer servi-
ço ou vendem mercadorias.

“Parte dessas empresas funciona apenas no papel, 
outras só emitem notas frias e algumas chegam a ter 
galpões para depósito de mercadorias para simular 
uma intermediação”, detalha a Receita.

A operação também detalhou a criação de empre-
sas abertas somente para movimentar os recursos 
visando garantir o lucro indevido aos líderes da orga-
nização.

O cruzamento de ações entre as empresas reais 
e de fachada tinham o objetivo de dificultar a ação 
do fisco de identificar movimentações fraudulentas, 

além de garantir compensações de tributos com o Imposto Sobre Merca-
dorias e Serviços (ICMS) e o Imposto Sobre Produtos Industrializados (IPI).

A Receita ainda detalhou três ações principais que ajudavam a compor 
o esquema:

Omissão de Vendas: serve quando uma empresa queira ocultar suas 
vendas para omitir receita. A empresa “A” vende as mercadorias para 
“C”, mas quem emite as notas fiscais de venda é empresa “B” (empresa 
de fachada do esquema) e entrega as mercadorias na empresa “C”;

Omissão de Compras: nos casos em que uma empresa quer ocultar 
suas compras para dificultar que o fisco estime sua produção e identifi-
que a sonegação, a nota fiscal do fornecedor tem como destinatária uma 
noteira do esquema. A empresa “A” emite a nota fiscal para a empresa 
“B” (empresa noteira do esquema), a qual entrega as mercadorias na em-
presa “C”;

Simulação de Intermediação e/ou Industrialização: uma das fraudes 
mais comuns é a simulação de intermediação quando, ao invés da em-
presa “A” real emitir a nota de venda interestadual para a empresa “C”, 
também real, a empresa “A” emite a nota de venda interestadual para 
uma noteira (empresa “B”) que por sua vez emite nota de venda para 
a empresa “C” que está na mesma Unidade da Federação, gerando cré-
ditos fictícios de ICMS. Uma variação mais sofisticada inclui a mudança 
da descrição do produto vendido, simulando industrialização. Nesse caso 
também são gerados créditos fictícios de IPI.
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Trickpa está na Rocinha e 
logo trará novidades

 O Dj e produtor de funk e trap Trickpa está na comuni-
dade da Rocinha no Rio de Janeiro, produzindo músicas 
com profissionais do ramo. Ficará com os crias, algumas 
semanas e voltará pra Floripa em breve. Pelo visto vem 
novidades logo logo. Trickpa é o responsável pelo estú-
dio Teto Preto, situado no centro de Floripa. É ali que os hits mais ousados e estourados da capital são pro-
duzidos e dispensa comentários. Ele também é representado pela ideoer shows, uma agência que representa 
bandas e os melhores Djs do estado através da Legend Hit. 

Dj Tchutchucão vai lançar 
um remix de tirar o folego

 
Um dos artistas da Legend Hit, o 1º Dj masca-

rado do Brasil, Tchutchucão lançará em breve um 
remix com a dupla sertaneja Hugo & Guilherme. A 
música já é um sucesso em todo Brasil. Vazou na 
Braquiara será lançada pelo Dj com uma pegada 
balada enaltecendo ainda mais a canção. Aguar-
dem, pois está em todas as plataformas digitais. 

Chegou final de semana, 
todos querem diversão
 

O El Coyote fará neste final de semana um show 
nacional de funk na sexta com Mc Meno Dani, e no 
sábado o pagode do grupo Jeito Louco que todos já 
conhecem. O grupo consegue apresentar o gênero 
pagode de uma forma bem diferente, com muito en-
tusiasmo e alegria. O El Coyote de Imbituba apresen-
ta semanalmente festas para quem gosta de vanera, 
sertanejo, pagode, e funk. Faltando uma certa aten-
ção para a parte da música eletrônica, mas que se-
gundo informações poderá acontecer alguns eventos 
mesclados com Djs Tech House. 

 

O que seria de Balneário Camboriú e 
região sem o E.T. Bem Louco né

 O E.T. bem louco é o personagem que ale-
gra o dia a dia da cidade de Balneário Cambo-
riú. Mas o ligeiro está por toda região, quando 
você vê ele brota no Caixa D’aço em Porto Belo. 
Sempre irreverente, o E.T. agora conta com 
uma equipe de E.T.s. que o ajudam a aprontar 
peripécias. Para parcerias com o artista, basta 
chamar ele no instagram, e tenho certeza que 
irá alavancar ainda mais o seu comércio. 

GATA DA SEMANA

ÉÉégua, joinvilense Larissa Lima é uma das bel-
dades que encontramos na maior cidade de Santa 
Catarina.
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Vereadores participam de debate sobre insta-
lação da internet 5G no sul do Estado 

Na quinta-feira (17), o vereador Michell Nunes (PSL) jun-
to com o vereador suplente, Matheus Gelinski (PSDB), par-
ticiparam da Audiência Pública realizada pela Câmara Mu-
nicipal de Criciúma para debater a instalação da internet 
5G no sul do Estado.  

O encontro, proposto pelo vereador de Criciúma Nícola 
Martins (PSDB), contou com a presença de vereadores e 
prefeitos da região, do Deputado Estadual e membro da 
Comissão de Economia, Ciência, Tecnologia, Minas e Ener-
gia da Alesc, Bruno Souza (NOVO), representantes das ope-
radoras Vivo, Tim e Claro e também da Associação Catari-
nense de Tecnologia (ACATE). 

O padrão 5G, 20 vezes mais rápido que o 4G, oferecerá 
internet de alta velocidade em todas as capitais do país até 
o dia 31 de julho de 2022. Para os demais municípios há 
um cronograma para a instalação nos próximos anos, mas 
para isso, suas legislações devem estar em conformidade 
com as normas para o recebimento da nova tecnologia. Em 
novembro de 202, a Unifique junto com a Copel, formaram 
o Consórcio 5G da região Sul do Brasil (PR, SC, RS) para a 
instalação.  

Segundo o vereador Michell, a audiência serviu para 
trazer uma visão regional da pauta e desmistificar alguns 
questionamentos quanto ao 5G. “Queremos que Imbituba 
saia na frente e atualize sua legislação, pois mesmo com 
um cronograma para a chegada do 5G, se a cidade estiver 

com a legislação pronta antes das demais, ela pode ter uma 
vantagem na hora da instalação. Estamos trabalhando e 
estudando a adequação da lei necessária para nas próxi-
mas semanas levá-la ao plenário da Câmara Municipal de 
Imbituba”, afirma o vereador. 

 Ainda de acordo com o vereador, a nova tecnologia afe-
tará diretamente no dia a dia da população, proporcionan-
do uma comunicação mais veloz, contribuindo para servi-
ços online como aulas à distância e telemedicina. Também 
facilitará a implementação de projetos inovadores nos 
municípios, tornando-os verdadeiras Smart Cities (cidades 
inteligentes). 

“O presidente da Câ-
mara, vereador Elísio 
Sgrott, e o vice-prefei-

to do município, Clésio do 
Marcão, estiveram reunidos 
com o deputado José Milton 
Scheffer, que garantiu atra-
vés de emenda os recursos 
necessários para a aquisição 
do equipamento”

 O presidente da Câ-
mara de Vereadores de 
Imbituba, vereador Elísio 
Sgrott, e o vice-prefeito 
de Imbituba, Antônio 
Clésio Costa, estiveram 
em Florianópolis na últi-
ma terça-feira (22) reu-
nidos com o deputado 
estadual do PP, José Mil-
ton Schaeffer, em Floria-
nópolis.  

O encontro aconte-
ceu no gabinete do de-
putado, na Assembleia 
Legislativa do Estado, e 

serviu para tratar de as-
suntos importantes para 
o município, entre eles, 
viabilizar recursos para a 
aquisição de uma máqui-
na retroescavadeira que 
deve equipar a patrulha 
mecanizada agrícola da 
Secretaria de Agricultura 
e Pesca da Prefeitura de 
Imbituba.  

“O equipamento será 
muito útil e deve auxiliar 
nos trabalhos de drena-
gem, na manutenção de 
estradas e dos caminhos 
de pesca, na construção 
de açudes entre outros 
importantes serviços, 
beneficiando especial-
mente os agricultores fa-
miliares e pescadores ar-
tesanais do município”, 
destacou Elísio Sgrott.

Além do presidente do 
Legislativo e do vice-pre-

feito, estiveram presen-
tes à reunião, o secretá-
rio municipal de Desen-
volvimento Sustentável, 
Agrícola e da Pesca, Die-
go Leopoldo.  

O presidente da Câma-
ra informou que a publi-
cação da portaria com a 
destinação dos recursos 
deve ser publicada em 
meados de março.  

“O deputado Zé Mil-
ton destacou que já em 
março será publicada a 
portaria com a destina-
ção dos R$ 400 mil via 
Emenda Parlamentar de 
seu gabinete para a Pre-
feitura Municipal de Im-
bituba; em ato contínuo, 
a Prefeitura publicará o 
edital da licitação para 
a aquisição da máquina, 
uma retroescavadeira 
com cabine”, finaliza Elí-

12  “Acompanhe os principais destaques do Lesgislativo de Imbituba”

Progressistas de Imbituba buscam recursos para a aquisição de 
retroescavadeira para a Secretaria de Agricultura e Pesca
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A melhor opção para movimentação
 de graneis no Sul do Brasil.
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FERNANDO ROSA, PRÉ-CANDIDATO À 
PREFEITURA, PELO UNIÃO BRASIL,
VISITA BAIRRO ROÇA GRANDE 
A CONVITE DE MORADORA

IMBITUBA

Fernando conheceu a realida-
de da falta de água e eletricida-
de que aflige vários bairros da 
cidade

Na tarde da última terça-fei-
ra, 27, em uma visita recente 
ao bairro Roça Grande, o pré-
-candidato a prefeito de Imbi-
tuba pelo União Brasil, Fernan-
do Rosa, foi confrontado com 
a dura realidade enfrentada 
por moradores, representada 
pela falta de serviços essenciais 
como água encanada e forneci-
mento de luz elétrica. A situa-
ção da moradora que chamou a 
atenção de Fernando não é um 
caso isolado, refletindo um de-
safio mais amplo que a cidade 
enfrenta.

O bairro Roça Grande é palco 
de diversas carências infraes-
truturais, destacando-se pela 
ausência de serviços básicos 
que afetam diretamente a qua-

lidade de vida dos residentes. A 
falta de água encanada e eletri-
cidade é apenas a ponta do ice-
berg, e a população anseia por 
soluções concretas para esses 
problemas persistentes.

Diante deste cenário, Fernan-
do Rosa expressou seu com-
promisso em abordar essas 
questões, reconhecendo a ne-
cessidade de um debate mais 
abrangente. Durante a visita, 
o pré-candidato ouviu atenta-
mente a moradora que o con-
vidou, entendendo os desafios 
que ela e seus vizinhos enfren-
tam diariamente.

Uma das abordagens sugeri-
das por Fernando Rosa para li-
dar com problemas como os do 
bairro Roça Grande é a imple-
mentação da Lei de Regulariza-
ção Fundiária Urbana (REURB). 
Esta legislação abrange medi-
das jurídicas, urbanísticas, am-

bientais e sociais destinadas 
a incorporar núcleos urbanos 
informais ao ordenamento ter-
ritorial urbano e à titulação de 
seus ocupantes.

Fernando se comprometeu a 
buscar informações detalhadas 
sobre a aplicação da Lei REURB 
em Imbituba, explorando como 
essa ferramenta pode ser efi-
caz na resolução dos problemas 
enfrentados pelos moradores 
de Roça Grande e de outras 
áreas da cidade que compar-
tilham desafios semelhantes. 
 
 população espera que ações 
propostas possam trazer me-
lhorias significativas para o 
bairro Roça Grande e para toda 
a cidade de Imbituba, demons-
trando um compromisso genuí-
no em abordar as necessidades 
básicas de seus cidadãos.



Popular Catarinense - 01 de Março/202414

A Câmara de Vereadores de Imbituba 
realizará no próximo dia 08 de março, 
sexta-feira, às 18h30min, no plenário da 
Sede do Poder Legislativo, Audiência Pú-
blica para discutir com o Executivo Mu-
nicipal e com a sociedade a atuação do 
CEREM – Centro de Referência da Mulher 
no município, bem como sobre a sua nova 
política de atendimento.

Em atendimento ao Requerimento nº 
001/2024, de autoria dos Vereadores 
Eduardo Faustina da Rosa, Thiago Rosa, 
Michell Nunes, Rafael Mello da Silva, 
Deivid Rafael Aquino, Leonir de Sousa, 
Matheus Paladini Pereira e Elísio Sgrott, 
e aprovado por unanimidade dos Verea-
dores, a Câmara realizará na próxima dia 
08 de março, às 18h30min, no dia Interna-
cional da Mulher, Audiência Pública para 
discutir com a sociedade civil e o Executi-
vo Municipal a atuação do CEREM – Cen-
tro de Referência da Mulher no município, 
bem como sobre a sua nova política de 
atendimento.

De acordo com os Vereadores autores 
do Requerimento, o CEREM – Centro de 
Referência da Mulher, concebido para ser 
um centro especializado em atendimento 

ginecológico, obstétrico e psicológico, vol-
tado à saúde da Mulher, está passando por 
uma nova política de atendimento imple-
mentada pela Secretaria Municipal de Saú-
de de Imbituba.

Ainda, segundo os Vereadores proposi-
tores, “a Audiência Pública servirá para 
conhecer esta nova política de atendi-
mento do CEREM, bem como entender 
as reclamações de grande parte da 
clientela assistida (Mulheres de Im-
bituba) que estão chegando massiva-
mente ao conhecimento dos edis, cujo 
ponto em comum é a precarização do 
CEREM (mesmo em imóvel novo), em 
especial na redução de atendimentos e 
serviços, deixando essas Mulheres à mer-
cê da própria sorte, uma vez que a maioria 
depende dos serviços do Sistema Único de 
Saúde”.

Para participarem da Audiência Pública 
foram convidados o Chefe do Poder Exe-
cutivo, representantes da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, o Conselho Municipal dos 
Direitos da Mulher – COMDIM, bem como 
outras entidades que prestam serviços as-
sistenciais e de proteção à Mulher, como a 

Rede Feminina de Combate ao Câncer de 
Imbituba.

A Audiência é aberta ao público e poderá 
ser acompanhada ao vivo por meio do site 
da Câmara de Imbituba em (https://www.

imbituba.sc.leg.br), ou acessando direta-
mente os Canais da Câmara de Imbituba 
no Youtube (https://www.youtube.com/
channel/UCi48vGd8cOFXuEG6x-ipHhg/
videos) e no Facebook (https://www.face-
book.com/CamaraDeImbituba/).

Durante a 4ª Sessão Ordinária, que 
ocorreu na segunda-feira, dia 
26/02, nas dependências da Câ-

mara Municipal de Vereadores de Imbitu-
ba, foi entregue uma Moção de Congratu-
lação à Defesa Civil de Imbituba pelos 12 
anos de atividade e em reconhecimento 
aos relevantes serviços prestados pelos 
profissionais que atuam no município. A 
Moção nº 42/2022 foi proposta pelo ve-
reador Bruno Pacheco da Costa (PSB).

A Defesa Civil teve início em Imbituba 
em 2010 e atualmente trabalha em re-
gime de plantão 24h por dia atendendo 
a população nos mais diversos tipos de 

ocorrência como chuva de granizo, alaga-
mentos, deslizamentos, queda de árvores 
e tantas outras situações emergenciais 
que fazem parte da sua atividade.

A equipe da Defesa Civil Municipal tem 
sua sede nas dependências do Quartel do 
Corpo de Bombeiros Militar de Imbituba 
onde atuam como socorristas/resgatis-
tas, condutor de ambulância e caminhão 
de incêndio nas mais diversas emergên-
cias, desde a prevenção, redução dos im-
pactos ambientais, projetos educacionais 
nas escolas da rede pública, entre outros 
projetos sociais.

No ano de 2022 a Defesa Civil atuou 
em ocorrências de alagamento, desliza-

mento, vendável e granizo, com as chu-
vas torrenciais que obrigaram os municí-
pios catarinenses a decretar situação de 
emergência. Atualmente a equipe traba-
lha com oito servidores públicos efetivos 
sendo um deles o coordenador.

Durante a gestão do ex-coordenador 
Moisés Vicente Carvalho foi adquirido 
uma Fiat Toro 4x4 que era uma necessida-
de emergencial que a DC tinha, foi adqui-
rida via emenda parlamentar sem custo 
algum para o município. Moisés Carvalho 
comunicou a sua exoneração das funções 
junto a Prefeitura de Imbituba, após tra-

balhar por oito anos na Defesa Civil Mu-
nicipal, sendo quatro como coordenador 
do órgão.

A moção tem como propósito homena-
gear toda a equipe que trabalha integral-
mente servindo a população de Imbituba, 
no dia a dia e nos momentos de crise: ao 
ex-coordenador Moisés Vicente Carvalho 
e aos agentes Laureci Teixeira, André Ve-
nâncio, Humberto Silva de Almeida, Muri-
lo Carvalho Fernandes, Deyvid Max May, 
Maria Aparecida Silvana, Guilherme Cas-
safuz e Maríozam Manduca, Vendelino 
Shilickmann e Helder Sousa.

Defesa Civil de Imbituba recebe homenagem pelos serviços prestados

Câmara de Vereadores realizará Audiência Pública para 
discutir a atuação do CEREM no município de Imbituba

“Acompanhe os principais destaques do Legislativo”
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MDB tem reviravolta e ex-prefeito irá presidir partido em ano eleitoral

ECONOMIA

 

A Agência Nacional do Petróleo, Gás 
Natural e Biocombustíveis (ANP) 
autorizou a nova instalação que au-

mentará em 43% a capacidade de forneci-
mento de Gás Natural na região Sul. O 10º 
ponto de entrega ficará instalado no muni-
cípio de Siderópolis.

Conforme a SCGás, estima-se que o inves-
timento esteja em R$38 milhões. O recurso 
será disponibilizado pela Transportadora 
Brasileira Gasoduto Bolívia-Brasil (TBG). O 
intuito do investimento é buscar mais in-
fraestrutura para atender os consumidores. 

O novo ponto tem capacidade diária de 
1,8 milhões de m³ de gás, que proporciona-
rá maior oferta do insumo para indústrias, 
comércios, postos de GNV e residências na 
região.

Montagem de gasoduto

Obras de construção de redes de gás na 
SC-445, que liga Criciúma e Siderópolis, es-
tão em andamento. O primeiro trecho pas-
sa pela rodovia e segue na direção norte até 
a Rua Marta Rossa Savaris, na SC-446, em 
Siderópolis. No ano passado a Gerência de 
Engenharia da SCGÁS, informou que esta 
etapa deve ser finalizada no primeiro se-
mestre de 2024. 

Em função da primeira etapa da expan-
são da rede de gás, o combustível estará 
disponível para novos consumidores do 
município de Criciúma e Siderópolis instala-
dos ao longo das rodovias SC-445 e SC-446.

Além desta etapa, outras quatro serão 
executadas ao longo dos próximos anos, 
com o objetivo de ampliar a capacidade de 
oferta de Gás Natural e maximizar o apro-
veitamento das capacidades das redes já 
em operação no Sul do estado.

 

Ex-vereador Thiago Duarte foi desti-
tuído da função e vai ser substituído 
pelo ex-prefeito Mauro Candemil. A 

decisão deve ser oficializada nas próximas 
horas, segundo apurado. 

A menos de oito meses das eleições, o 
Movimento Democrático Brasileiro (MDB) 
terá um novo presidente no diretório muni-
cipal de Laguna. O ex-vereador Thiago Du-
arte foi destituído da função e vai ser subs-
tituído pelo ex-prefeito Mauro Candemil. A 
decisão deve ser oficializada nas próximas 
horas, segundo apurado.

Duarte afirmou, a nossa reportagem, que 
vai respeitar a decisão partidária. Já o ex-
-chefe do Executivo explicou que a decisão 
partiu do diretório estadual após uma mo-
bilização de lideranças. “Eles entenderam 
que não estavam sendo atendidas as reivin-

dicações”, relatou, acrescentando que a re-
lação com o agora ex-presidente partidário 
segue amistosa.

Em carta aberta que circula entre os fi-
liados, o político já se apresenta como pre-
sidente. Agora Laguna obteve acesso aos 
documentos da comunicação do MDB esta-
dual à Justiça Eleitoral. Até 16h30, no siste-
ma público de consulta, nenhuma alteração 
tinha sido efetivada.

Ex-prefeito com mandato de 2017 a 2020 
e um dos filiados mais antigos ao MDB la-
gunense, Candemil é o pré-candidato da le-
genda às eleições de outubro, fator que foi 
decisivo para que a executiva estadual opi-
nasse pelo seu nome na condução das deci-
sões locais. “Seguimos em conversas todas 
as semanas com lideranças emedebistas e 
de outros partidos”, pontuou.

FORNECIMENTO DE GÁS NATURAL AUMENTARÁ 
em 43% na região Sul de Santa Catarina

LAGUNA
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Você já parou para refletir hoje sobre 

a importância da água e sobre o que 

você tem feito para economizá-la?


